

Rheinisch-Bergischer Kreis

Mit citkoOutdoor auf der Jagd

[27.07.2016] In der Jagdverwaltung des Rheinisch-Bergischen Kreises kommt seit Kurzem die Lösung citkoOutdoor zum Einsatz. Die Kommune hatte den IT-Dienstleister Citkomm zuvor als Pilotanwender bei der Entwicklung des neuen Jagdscheinmoduls unterstützt.

Der Rheinisch-Bergische Kreis nutzt jetzt die Lösung citkoOutdoor zur Jagdscheinverwaltung. citkoOutdoor ist eine Weiterentwicklung der Waffenverwaltungssoftware citkoWaffe von Citkomm um weitere Erlaubnisbereiche ([wir berichteten](#)). Wie der IT-Dienstleister berichtet, zählt der Rheinisch-Bergische Kreis seit Längerem zum Kundenstamm und hatte sich im Jahr 2014 auf der Suche nach einer alternativen Software für die Jagdscheinverwaltung an Citkomm gewandt. Zu diesem Zeitpunkt sei die Erweiterung von citkoOutdoor um das Modul Jagdscheinverwaltung bereits konzipiert gewesen, die konkrete Umsetzung jedoch noch ausstehend. Der Rheinisch-Bergische Kreis habe als Pilotanwender die Beta-Version der Software getestet; durch entsprechende Rückmeldungen der Fachanwender in der nordrhein-westfälischen Kommune sei gewährleistet, dass das Jagdscheinmodul umfassend die vielfältigen Anforderungen aus der täglichen Verwaltungspraxis abdeckt. Im Juni 2016 fand nach Angaben von Citkomm der finale Umstieg des Rheinisch-Bergischen Kreises von der bisherigen Software auf die Jagdscheinverwaltung von citkoOutdoor statt. Die Daten aus dem Altverfahren seien zuvor problemlos migriert worden. Bereits am Tag des Produktivstartes habe der zuständige Sachbearbeiter morgens citkoOutdoor aufrufen und dort nahtlos die Fälle weiterbearbeiten können, die er tags zuvor noch im Altprogramm gepflegt hatte.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Rheinisch-Bergischer Kreis, Jagd- und Fischereiwesen